



TRASCENDIÓ

Que el secretario de Relaciones Exteriores, **Juan Ramón de la Fuente**, debutará hoy en la mañana de **Claudia Sheinbaum**, quien invitó al canciller a Palacio Nacional para hablar sobre los objetivos de México en la Cumbre del G20, así como del plan oficial para reducir el flujo migratorio, principalmente. Por cierto, el ex rector de la UNAM estuvo ayer en el recinto histórico durante la llamada telefónica que la mandataria tuvo con **Donald Trump**.

Que el líder de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, mostró sus aptitudes líricas entonando a capela la estrofa “Oye, Bartola, ahí te dejo estos tres pesos: pagas la renta, el teléfono y la luz...” con dedicatoria al Consejo General del INE, encabezado por **Guadalupe Taddei**. Y es que previamente los reporteros preguntaron al zacatecano sobre un eventual recorte al presupuesto de más de 13 mil

millones de pesos propuesto para la elección de juzgadores en 2025, a lo que él respondió que, desde luego, no está descartada esa reducción.

Que trabajadores de la Suprema Corte tapizaron el exterior de la oficina del ministro **Alberto Pérez Dayán** con carteles en los que lo tildan de “traidor”, después de que el pasado martes se sumó al grupo de afines a la 4T y votó a favor de desestimar las acciones de inconstitucionalidad que impugnaban la reforma judicial. En algunos se exhibía la fotografía del personaje con frases como “**Pérez Dayán con Y de Yunes**” y “traidor a la patria”.

Que en Nayarit, la dirigente nacional de Morena, **Luisa María Alcalde**, presentó un decálogo de ética para que, sin importar el cargo, todos tengan claros los principios partidistas, pero llamó la atención de que hiciera énfasis en que nada tiene que ver con el movimiento un funcionario que se entregue a lujos como “pasarelas, ropa de marca y vinos de Francia”, así haya llegado por vías morenistas, y aunque no dio nombres, la militancia entendió que se refería a **Diana López Zurita**, asesora del gobernador **Miguel Ángel Navarro**, señalada a menudo por su estilo de vida. Bueno. —